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令和３年３月３０日開会の区民福祉委員会中の委員発言に対する       

聞き取り結果について 

 

4 月６日（火）開催の医師会事務連絡会にて、墨田区鈴木医師会長をはじめ副会長３

名に、３月３０日（火）開会の墨田区議会区民福祉委員会での大瀬委員の発言の次の２

件について、聞き取りを行った。 

【発言】 

 １ 新型コロナワクチン接種体制で、集団接種に必要な医師を確保できていない。医

師会の負担になっており医師が要職は一切引き受けるのを辞めるなど、医師会の中

にも分裂があると聞いている。 

２ 休日応急診療所の費用について、医師会は区に増額を折衝しているが応じてもら

えず、医師会の財政が苦しくなり、分裂あるいは崩壊してしまうという危険性を感

じていると聞いている。 

 

【聞き取り結果】 

 １及び２ともに、分裂や崩壊という状況には全くない。 

 

 

 

 

 

 

 

 


